



ECOS DE



La Merced

Nº 261

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Quien confiesa a Jesús sabe que en la vida no puede acomodarse en el bienestar, sino que tiene que correr el riesgo de ir mar adentro»

Papa Francisco

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 5,1-11)

En una ocasión, Jesús estaba a la orilla del lago Genesaret y la gente se agolpaba sobre Él para oír la Palabra de Dios, cuando vio dos barcas que estaban a la orilla del lago. Los pescadores habían bajado de ellas, y lavaban las redes. Subiendo a una de las barcas, que era de Simón, le rogó que se alejara un poco de tierra; y, sentándose, enseñaba desde la barca a la muchedumbre. Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: «Boga mar adentro, y echad vuestras redes para pescar». Simón le respondió: «Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos pescado nada; pero, en tu palabra, echaré las redes». Y, haciéndolo así, pescaron gran cantidad de peces, de modo que las redes amenazaban romperse. Hicieron señas a los compañeros de la otra barca para que vinieran en su ayuda. Vinieron, pues, y llenaron tanto las dos barcas que casi se hundían.

Al verlo Simón Pedro, cayó a las rodillas de Jesús, diciendo: «Aléjate de mí, Señor, que soy un hombre pecador». Pues el asombro se había apoderado de él y de cuantos con él estaban, a causa de los peces que habían pescado. Y lo mismo de Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Jesús dijo a Simón: «No temas. Desde ahora serás pescador de hombres». Llevaron a tierra las barcas y, dejándolo todo, le siguieron.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Rev. D. Luís Ruíz i López
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, el Evangelio nos ofrece el diálogo, sencillo y profundo a la vez, entre Jesús y Simón Pedro, diálogo que podríamos hacer nuestro: en medio de las aguas tempestuosas de este mundo, nos esforzamos por nadar contra corriente, buscando la buena pesca de un anuncio del Evangelio que obtenga una respuesta fructuosa...

Y es entonces cuando nos cae encima, indefectiblemente, la dura realidad; nuestras fuerzas no son suficientes. Necesitamos alguna cosa más: la confianza en la Palabra de aquel que nos ha prometido que nunca nos dejará solos. «Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos pescado nada; pero, en tu palabra, echaré las redes» (Lc 5,5). Esta respuesta de Pedro la podemos entender en relación con las palabras de María en las bodas de Caná: «Haced lo que Él os diga» (Jn 2,5). Y es en el cumplimiento confiado de la voluntad del Señor cuando nuestro trabajo resulta provechoso...

EL SEÑOR CARDENAL HA DESIGNADO A LA BASÍLICA DE LA MERCED

TEMPLO JUBILAR

PARA EL JUBILEO 2025 - PEREGRINOS DE ESPERANZA DEO GRATIAS





9 DE FEBRERO DE 2025
DOMINGO V DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **Martes, 11 de febrero: FIESTA DE LA VIRGEN DE LOURDES. Jornada del enfermo. Santa Misa a las 19:00 h. con intención por los enfermos.**
- **Miércoles, 12 de febrero: FIESTA DE SANTA EULALIA, PATRONA MENOR DE BARCELONA. Santa Misa a las 12:00 h. (Catalá)**



CANDELARIA 2025

Bendición de las candelas en la fiesta de la Presentación de Jesús en el Templo. Una jornada en la que pedimos por todos los consagrados en la vida religiosa.

PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025



-11 al 13 de marzo:
ROMA JUBILAR

-22 al 27 de mayo:
PEREGRINACIÓN

MARIANA a Navarra y País Vasco francés.

-1 al 8 de julio:
VIAJE CULTURAL a Eslovenia y península de Istria.

Más información:
931226700 RtCultural
info@rtcultural.com
www.rtcultural.com

JORNADA DEL ENFERMO 2025

Queridos enfermos, queridos hermanos y hermanas que asisten a los que sufren, en este Jubileo ustedes tienen más que nunca un rol especial. Su caminar juntos, en efecto, es un signo para todos, «un himno a la dignidad humana, un canto de esperanza» (Bula *Spes non confundit*, 11), cuya voz va mucho más allá de las habitaciones y las camas de los sanatorios donde se encuentren, estimulando y animando en la caridad “el concierto de toda la sociedad”, en una armonía a veces difícil de realizar, pero precisamente por eso, muy dulce y fuerte, capaz de llevar luz y calor allí donde más se necesita. PAPA FRANCISCO

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

PEREGRINACIÓN A ROMA

Esta semana ha tenido lugar la primera peregrinación de un grupo de la Basílica a Roma, y en este viaje también Asís. Los peregrinos pudieron cruzar las diversas Puertas Santas en las Basílicas papales, así como acudir a la audiencia con el Papa. Conocieron su arte e historia, y celebraron la Eucaristía en las grutas vaticanas. También visitaron las catacumbas, donde conocieron una parte de nuestras raíces cristiana. En Asís visitaron el sepulcro del Beato Carlo Acutis y Santa Clara, y los principales lugares de la espiritualidad franciscana. Un viaje también culturalmente muy interesante, conociendo los monumentos de la Ciudad Eterna, tales como la Fontana di Trevi o la plaza de España, y disfrutando la gastronomía italiana. Una experiencia única e intensa. No te pierda la próxima peregrinación en marzo. Este Jubileo 2025 es una oportunidad para peregrinar. Seamos PEREGRINOS DE LA ESPERANZA.



-Viene de la portada-

...Y todo, a pesar de nuestra limitación de pecadores: «Aléjate de mí, Señor, que soy un hombre pecador» (Lc 5,8). San Ireneo de Lyon descubre un aspecto pedagógico en el pecado: quien es consciente de su naturaleza pecadora es capaz de reconocer su condición de criatura, y este reconocimiento nos pone ante la evidencia de un Creador que nos supera.

Solamente quien, como Pedro, ha sabido aceptar su limitación, está en condiciones de aceptar que los frutos de su trabajo apostólico no son suyos, sino de Aquel de quien se ha servido como de un instrumento. El Señor llama a los Apóstoles a ser pescadores de hombres, pero el verdadero pescador es Él: el buen discípulo no es más que la red que recoge la pesca, y esta red solamente es efectiva si actúa como lo hicieron los Apóstoles: dejándolo todo y siguiendo al Señor (cf. Lc 5,11).

FUENTE: evangeli.net



EL MAR DE GALILEA, UN LUGAR ÚNICO

Pocos lugares de Tierra Santa acercan con tanta inmediatez al Nuevo Testamento como el mar de Genesaret, en Galilea. En otros sitios, después de dos mil años de historia, la topografía se ha transformado radicalmente: se han edificado iglesias, santuarios y basílicas; algunas se han destruido, reconstruido de nuevo, ampliado o restaurado; muchas aldeas y pueblos se han convertido en populosas ciudades, mientras otras han desaparecido; se han trazado calzadas, carreteras, autopistas... En cambio, en el lago, aunque sus alrededores no son ajenos a estas variaciones, el paisaje se mantiene casi inalterado; su contemplación, que recrea la vista y relaja el espíritu, llena el alma de una sensación intraducible: el recuerdo de Jesús y el eco de sus palabras, que aún parecen resonar en estos parajes, hacen trascender el tiempo presente. El lago permanece, como testimonio del Señor.

TEXTO COMPLETO DEL MENSAJE DEL PAPA



COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO ASCENDIÓ
A 180,56€ MUCHAS GRACIAS

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS